



Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- Con la llegada de Morena, se pensaría que llegarían nuevas personas, nuevos actores políticos, emanados quizá de la sociedad, de los grupos de lucha político, pero también, dentro de Morena, son los mismos que han estado en el PRD desde hace muchísimo tiempo, desde movimientos como el estudiantil de la UNAM y desde entonces, se han agarrado el hueso, no, primero el hueso partidista y ahora el hueso del gobierno y así vemos a un Gerardo Fernández Noroña, un **Ricardo Monreal** y toda su familia, que van de senadores a diputados, después van de gobernadores de Zacatecas y se regresan de legisladores o ahora la familia Alcalde, la familia Batres que también se pinta sola”.

https://drive.google.com/file/d/1LN7TPi0jU210Cw_0zPuyDvm8OWcD9e9d/view